

Informations

➤ Quêtes impérées

15/03/2015 Prêtres âgés

22/03/2015 Accueil et Développement/CCFD

➤ Célébrations pénitentielles et réconciliation

☞ 13/03 à 19h30 au Moutiers (L'Hay) ; Prêtres : Carlos, Fernand et Père Marco

☞ 24/03 à 19h à St Eloi (Fresnes) ; Prêtres : Djop, Pascal, Louines, Boniface

☞ 25/03 à 15h00 à L'Hay ; Prêtres : Josué, Charles, Louines, Pascal, Antoine

☞ 25/03 à 20h30 à Ste Germaine (Cachan) ; Prêtres : Djop, Josué, Louines, Pascal, Antoine

☞ 26/03 à 20h30 à L'Hay ; Prêtres : Pascal, Antoine, Charles, Josué

☞ 27/03 à 19h à Ste Colombe (Chevilly) ; Prêtres: Louines, Antoine, Charles

Messes :

St Jean 15 rue de Verdun : Me & Je à 19h ; Sa 18h00

Ste Germaine 38 avenue Dumotel : Ma 19 h suivie de l'adoration 19h30 à 20 h ; Me et Ve 9 h, Di 10h45

Accueil à Ste Germaine: Ma Ve de 17 h00 -19h00,
Sa 10 h-12h

Permanences : téléphonique : 01 46 65 13 74

Ma à Je 8h30- 12h30 ; Ve 14h-17h

Père Boniface : à Ste Germaine

Me. & Ve. 17h-19h

Père Josué : à St Jean Jeudi 17h à 19h

Agenda

Me 4 Mars 19h30	Ste Ger.	Bol de Riz + Soirée avec le synode
Me 4 Mars 20h30	St Jean	Prière de Taizé
Ve 6 Mars 15h00	St Jean	Chemin de Croix
Ve 6 Mars 19h30	Ste Ger.	Chemin de Croix
Di 8 Mars 10h15	Ste Ger.	Laudes à la chapelle
Di 8 Mars 10h45	Ste Ger.	Messe en Famille
Me 11 Mars 19h30	Ste Ger.	Bol de Riz + Soirée avec témoignage de jeunes
Me 11 Mars 20h30	St Jean	Prière de Taizé
Ve 13 Mars 15h00	St Jean	Chemin de Croix
Ve 13 Mars 19h30	Ste Ger.	Chemin de Croix
Sa 14 Mars 10h00	Ste Ger.	Réconciliation pour les enfants du KT
Di 15 Mars 10h15	Ste Ger.	Laudes à la chapelle
Di 15 Mars 10h45	Ste Ger.	Messe avec 2ième scrutin
Me 18 Mars 19h30	Ste Ger.	Bol de Riz + Soirée le monde de la santé
Me 18 Mars 20h30	St Jean	Prière de Taizé
Ve 20 Mars 15h00	St Jean	Chemin de Croix
Ve 20 Mars 19h30	Ste Ger.	Chemin de Croix
Di 22 Mars 9h30	Ste Ger.	Journée préparation communion / Profession de foi
Di 22 Mars 10h15	Ste Ger.	Laudes à la chapelle
Di 22 Mars 10h45	Ste Ger.	Messe avec 3ième scrutin
Me 25 Mars 20h30	St Jean	Prière de Taizé
Me 25 Mars 20h30	Ste Ger.	Bol de Riz +Célébration pénitentielle
Ve 27 Mars 15h00	St Jean	Chemin de Croix
Ve 27 Mars 19h30	Ste Ger.	Chemin de Croix
Sa 28 Mars	St Jean	Réconciliation
Di 29 Mars 10h15	Ste Ger.	Laudes à la chapelle
Di 29 Mars 10h45	Ste Ger.	Messe des Rameaux

AGENDA



Paroisse
St Jean -Ste Germaine

=====

Mars 2015



CAREME

40 jours pour renouveler notre fidélité au Seigneur.

40 jours pour nous préparer spirituellement à célébrer: la mort et la résurrection de Christ

C'est l'occasion de mettre Dieu au centre de nos préoccupations en jeûnant, en priant plus que d'habitude et en pratiquant l'aumône.

En jeûnant, le but n'est pas de prouver aux autres notre capacité à nous priver de nourriture, mais de nous inviter à avoir faim et soif de Dieu qui seul peut combler nos désirs les plus profonds. Et par reconnaissance envers Dieu pour toutes les grâces dont il nous comble, nous sommes aussi invités à manifester notre solidarité envers nos frères et sœurs qui sont le plus dans le besoin. Cet élan de charité qui rejoint si bien le thème de notre synode « Avec Lui, prendre soin les uns des autres », peut s'exprimer individuellement ou en participant à l'effort de carême paroissial.

La gratitude envers le Seigneur s'exprime aussi à travers la prière.

Puisse le temps de carême être pour chacun de nous, ce temps de grâce et de réconciliation avec nous-mêmes, avec nos frères et avec Dieu ! Et enfin pour tous, l'occasion de réveiller le monde comme le souhaite notre Pape François !

Fructueux carême à tous !

Père Josué Raymond

Ça s'est passé en Février



Week-end - retraite des Catéchumènes à l'abbaye d'Ourscamp (Oise)

« Cette retraite a été pour moi un moment de dépaysement, d'évasion, d'apaisement moral, de rupture avec le quotidien et ses soucis. Dans la joie de se retrouver tous ensemble et de partager ces bons moments » *Pascale*

« Je retiens de ce week-end tous les clins-d'œil que nous a fait le Seigneur, notamment le témoignage de ce jeune moine qui était athée, et qui fût converti à Cachan, étant étudiant à l'ENS, ses premiers pas vers le Seigneur furent dans l'une des deux paroisses de Cachan »
Marlène



Appel décisif des catéchumènes pour le Baptême à Saint Louis de Choisy le Roi

Ils sont 138 pour le diocèse dont 4 pour notre paroisse. Ils ont signé sur des registres qui seront remis aux communautés de religieuses contemplatives de notre diocèse, afin qu'elles prient pour eux.

Sacrement des malades à St Jean

"Pour la 1ère fois, je recevais le sacrement des malades et il fut un "cadeau" pour moi. Je fus très émue de le recevoir. Je me suis sentie très proche de Dieu n'oubliant pas de le remercier de me pardonner mes péchés : j'étais en paix. Au moment de l'Eucharistie, j'ai vécu la "communion des Saints" avec ma fille et mon mari "envolés" vers la maison du Père. »

Françoise

Quarante jours !

Quarante jours pour faire le tri, pour laisser de côté ce qui est inutile comme lorsqu'il faut traverser un désert.

Quarante jours pour éduquer le cœur et aimer, apprendre à aimer, d'une façon neuve, à la manière des premiers jours.

Quarante jours pour marcher à un autre rythme, pour changer de style, pour faire le ménage, pour se purifier.

Quarante jours pour regarder les autres, pour regarder Dieu, pour écouter la Parole du Christ et la laisser faire son œuvre au plus profond de notre cœur.

Quarante jours pour grandir avec l'Évangile,

Quarante jours pour être transfiguré,

Quarante jours pour apprendre à vivre!

Charles Singer

Prions avec le Saint Père au mois de mars

Pour que les personnes engagées dans la recherche scientifique se mettent au service de tout ce qui est bon pour la personne humaine.

Pour que la contribution propre de la femme à la vie de l'Église soit toujours davantage reconnue.



Quelle est la particularité du synode sur la famille convoqué par le pape François et le synode diocésain de Créteil

« Il y a des personnes qui mélangent un peu les 2 synodes.....On fera sans doute un forum sur le sujet de la famille entre la 1ère assemblée synodale et la 2ème». Dixit Mgr Michel SANTIÉ

Le Synode est une instance que les papes peuvent convoquer pour les aider au gouvernement de l'Église..

Le Synode sur la famille convoqué par le pape François est un synode extraordinaire.

Son statut revêt donc un caractère particulier, se situant juste en-dessous d'un concile, en terme d'importance. Le pape François convoque ce synode pastoral pour, avec les autres évêques, se saisir du dossier de la famille et prendre des décisions qui auront une incidence sur la pratique pastorale de l'Église.

Au niveau du diocèse, tout évêque peut également convoquer les baptisés placés sous sa charge pastorale en synode. C'est le cas de notre diocèse avec pour thème ; « Avec Lui, prendre soin les uns les autres et partager à tous, la joie de l'Évangile »

Pour notre diocèse, A l'initiative de Notre Evêque Mgr Michel SANTIÉ, tout le diocèse est « mobilisé », mis en mouvement, pour répondre, dans la foi de notre baptême, aux exigences actuelles de la mission d'aujourd'hui : responsabilité de tous dans nos diversités, ministères et charismes. Cela engage l'avenir de l'Église diocésaine.

Père Boniface